

Ehrung der Verbandsligameister

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 27. Juni 2022 um 17:41 Uhr - Aktualisiert Montag, den 18. Juli 2022 um 12:28 Uhr



Im Rahmen des am Wochenende durchgeführten Sportfests des TuS Dichtelbach wurde die 1. Herrenmannschaft für die hervorragenden Leistungen während der Saison und den damit verbundenen Aufstieg in die Verbandsoberrliga geehrt. Die TuS-Vorsitzende Heike Stauer ließ es sich nicht nehmen, die Spieler der Meistermannschaft erneut in offiziellem Rahmen zu beglückwünschen und im Namen des Vereins für jeden Spieler eine kleine Anerkennung zu schenken. Mannschaftsführer Nico Ballbach bedankte sich stellvertretend für das ganze Team für die Ehrung. Die Vorfreude auf die kommende Saison ist damit erneut gestiegen und die Aufmerksamkeit und der Respekt bei den Gästen des Samstagabends war den Dichtelbacher TT-Spielern ebenfalls sicher.